

みんなの居場所

裏面の話題

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謹、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。会話が広がります。

令和7年6月2日(月)

【愛語録】「失敗しないことをいつも最優先に考えて行動していくと、

佐々木直彦（コンサルタント）氏の言葉

小学校中学生ばかりの特徴と言ふと、いまだ子供らしいところが多い。子供達は、自分の名前を「クルーブ」と書いて、休憩時間等に談笑する。じれりかじれりの女房の如きの傾向が強まつてゐる。本当に驚かしい、ために何處からこないのであるが、その内容が悪口や陰口、嘲諷ばかりのせんで、私田町担任時代に「自分を戒めたために」といふ言葉をしたところだ。

「悪口や悪口、嘲諷せ、聞いていい方かも疲れるだよな。H.D.L.ギー使つて、気分も悪く。しかし悪口や悪口、嘲諷せ、必ず田舎に歸るかかつてゐるからな。逆に人をはじめ語はつていいねえ。喋つた後も何か気分が悪い。少なくとも私は両親から、悪口や悪口、嘲諷は絶対にやめなさい、人が寄つて来なくなるからって言つてられたからなあ。」いよいよ語つて、人の意見は素直に受け入れなど、特に指摘や批判については、「あのがどうい、こいつはねえねを握つて聞かねやう。」

今さらながらにねねは「私の通り」って思つておる。世間のなじ話題の中で、他人の批判ばかりする人の話ば、聞く側としては苦痛で、他人への批判は必ず自分とは離つかつてしまふ。その逆も真なる、虚偽の言論だ。ところ、あつがじつじつと素直な気持ちで田舎を成長させたものだ。

※ 「みんなの居場所」に関するご意見・ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）